

# Субо

Раковины линейки CUBO — идеальный синтез архитектуры и дизайна в ванной комнате. Это относится и к тумбам: присмотритесь к их фасадам или приоткройте ящик, чтобы ощутить достоверный миланский стиль.

CUBO washbasins are a perfect synthesis of architecture and design in the bathroom. This also applies to cabinet units: look at their facades or open the drawer to feel the authentic Milanese style.



Раковина: CUBO CU.WB.80, ширина 80 см  
 Тумба: CUBO CU.80\MAL, ширина 80 см  
 Пенал: CUBO CU.165rh\MAL, высота 165 см  
 Зеркало: PO.MI.60\WHT, 60×75 см  
 На стенах: керамическая плитка МОНФОРТЕ, 40×120 см  
 На полу: керамический гранит ИРПИНА, 60×60 см

Washbasin: CUBO CU.WB.80, 80 cm  
 Furniture: CUBO CU.80\MAL, 80 cm  
 Tall unit: CUBO CU.165rh\MAL, 165 cm  
 Mirror: PO.MI.60\WHT, 60×75 cm  
 Walls: ceramic tiles MONFORTE, 40×120 cm  
 Floor: porcelain gres IRPINA, 60×60 cm

раковина | washbasin  
 CU.WB.80 | 80 CM

В раковинах CUBO ощущается подчеркнуто стильный лаконизм. Очертания изделий и их детали отражают актуальные веяния итальянского предметного дизайна. Обратите внимание на расположение чаши: широкая рамка по её периметру переходит в тонкий край в передней части раковины.

At a glance in the CUBO line one can feel an accentuated stylish laconicism. Beauty is conveyed in the outlines of products and subtle details, which contain the most current trends of Italian design. Take a look at the position of the bowl: the wide frame on its perimeter turns into a thin edge in the front part of the washbasin.





подвесной унитаз | wall hung toilet  
**PLMR.WC.02 +PLMR.SEAT.02\WHT**

С серией CUBO мы рекомендуем использовать унитаз PLAZA Modern.

With the CUBO series, the use of PLAZA Modern toilet is recommended.



смеситель | faucet  
**FUTURA 66411KM.21.018**



раковина | washbasin  
**CU.WB.90RH | Right 90 CM**

**Раковина 90 см**  
Ассиметричная версия раковины CUBO с широкой площадкой доступна в двух версиях: с правым и левым расположением чаши.



раковина | washbasin  
**CU.WB.90LH | Left 90 CM**

**Washbasin 90 cm**  
An asymmetric variant of CUBO washbasin with a wide platform is available in two versions: with right and left position of the bowl.



раковина | washbasin  
**CU.WB.70 | 70 CM**

**Раковина 70 см**  
Чаша с тонкими бортиками занимает все доступное пространство раковины: это наиболее компактная версия CUBO, идеально подходящая для небольших помещений.

**Washbasin 70 cm**  
A bowl with slim rims occupies the whole available space of the washbasin: this is the most compact CUBO variant ideally suitable for small premises.



раковина | washbasin  
**CU.WB.80 | 80 CM**

**Раковина 80 см**  
Уменьшенная версия 100-сантиметровой раковины с удобной площадкой по краям.

**Washbasin 80 cm**  
A reduced variant of the 100 cm washbasin with a convenient platform around the edges.



раковина | washbasin  
**CU.WB.100 | 100 CM**

**Раковина 100 см**  
Оптимальное решение для тех, кто любит в полной мере использовать пространство. Эта модель сочетает в себе большую чашу раковины и удобную площадку для предметов.

**Washbasin 100 cm**  
The optimal solution for those who like to make full use of space: this model combines a large washbasin bowl and a comfortable space for objects.







смеситель | faucet  
OLÈ 69412KM.01.093



смеситель | faucet  
OLÈ 69412KM.21.018

Раковины CUBO могут использоваться без тумбы. Под раковиной в этом случае будет заметен стильный хромированный сифон. Такой вариант отлично подойдёт для использования в общественных интерьерах — но может стать удачным решением и для компактной ванной или гостевого санузла.

CUBO washbasins can be used without a cabinet. A stylish chrome siphon will be visible underneath the washbasin. This option is perfect for use in public interiors — but it can also be a good solution for a compact bathroom or guest toilet.







тумба | furniture  
CU.90RH\WHT | 90 CM



тумба | furniture  
CU.90RH\MAL | 90 CM



тумба | furniture  
CU.90RH\LIM | 90 CM



тумба | furniture  
CU.90LH\WHT | 90 CM



тумба | furniture  
CU.90LH\MAL | 90 CM



тумба | furniture  
CU.90LH\LIM | 90 CM



Два выдвижных ящика тумбы, доступной в трёх цветах, исключительно удобны для полотенец и бытовых мелочей: всё, что может понадобиться в ванной, будет под рукой. В версии размером 90 см предусмотрена открытая ниша, расположенная справа или слева.

The two drawers of the cabinet, available in three colours, are extremely convenient for towels and household items: anything you might need in the bathroom will be at hand. The 90 cm version has an open niche that can be positioned to the right or left.



раковина | washbasin  
CU.WB.70 | 70 CM

-  Белый глянцевый  
White glossy
-  Мальва матовый  
Malva matt
-  Лимо матовый  
Limo matt





тумба | furniture  
CU.100\WHT | 100 CM



тумба | furniture  
CU.100\MAL | 100 CM



тумба | furniture  
CU.100\LIM | 100 CM



тумба | furniture  
CU.80\WHT | 80 CM



тумба | furniture  
CU.80\MAL | 80 CM



тумба | furniture  
CU.80\LIM | 80 CM



тумба | furniture  
CU.70\WHT | 70 CM



тумба | furniture  
CU.70\MAL | 70 CM



тумба | furniture  
CU.70\LIM | 70 CM

Благодаря качественной фурнитуре ящики тумб выдвигаются плавно и без усилия. Внутренняя отделка ящиков напоминает фактуру ткани.

Thanks to the high-quality fittings, the drawers of the cabinet can be opened smoothly and effortlessly. The inner surface of the drawers has a fabric texture pleasant to the touch.

-  Белый глянец  
White glossy
-  Мальва матовый  
Malva matt
-  Лимо матовый  
Limo matt



раковина | washbasin  
CU.WB.100 | 100 CM

Пенал CUBO 165 см, две дверцы. В линейке представлены варианты с правым и левым открыванием.

Tall unit CUBO 165 cm, two doors. The range includes right-hand and left-hand opening options.



пенал | tall unit  
CU.165RH\WHT | 165 CM  
CU.165LH\WHT | 165 CM



пенал | tall unit  
CU.165RH\MAL | 165 CM  
CU.165LH\MAL | 165 CM



пенал | tall unit  
CU.165RH\LIM | 165 CM  
CU.165LH\LIM | 165 CM